

## DISCOURS DU PAPE PAUL VI À L'AMBASSADEUR DU CORÉE\*

Lundi 8 avril 1974

## Monsieur l'Ambassadeur,

C'est un grand plaisir pour nous de recevoir votre visite aujourd'hui et d'accepter les Lettres qui vous accréditent en tant qu'Ambassadeur Extraordinaire et. Plénipotentiaire de la République de Corée près le Saint-Siège. Il nous plaît également de vous assurer que nos sentiments répondent cordialement à ceux que vous avez exprimés de la part de Son Excellence M. le Président de votre pays.

Nous avons noté avec la plus vive satisfaction le profond sérieux des intentions qui guideront l'accomplissement de votre mission. Nous pouvons vous assurer que votre souci de resserrer et de développer de plus en plus les excellentes relations qui existent entre la Corée et le Saint-Siège rencontrera toujours notre appui le plus complet.

Nous inspirant des termes de votre adresse, nous désirons confirmer que, selon le point de vue du Saint-Siège, le maintien de relations diplomatiques a des raisons et des objectifs avant tout d'ordre spirituel. Avec ses missions diplomatiques, le Saint-Siège cherche uniquement à promouvoir le progrès du genre humain, utilisant cette forme de représentation comme un instrument capable de contribuer à la solution des problèmes fondamentaux intéressant la vie et la dignité de l'homme.

Nous pouvons donc vous assurer que l'Eglise cherchera toujours à contribuer au bien-être du peuple coréen, là où elle le peut, et dans la limite de ses moyens. Tout en étant engagée principalement à servir les besoins spécifiquement spirituels de l'homme, l'Eglise est cependant amenée à s'intéresser en même temps à son bien-être intégral, l'un et l'autre à l'intérieur comme en dehors de sa propre communauté. Comme son message est un message spirituel d'amour,

l'Eglise s'efforce d'être présente afin d'aider les hommes partout où ils se trouvent dans le besoin.

Nous apprécions beaucoup ce que vous nous avez rapporté au sujet des premiers missionnaires chrétiens dans votre pays et des fruits abondants que leur action permet de récolter aujourd'hui.

Nous voudrions que vous sachiez combien le Pape aime et estime l'Eglise de Corée pour la force et la fermeté dans la foi qui la caractérisent.

Et enfin, Monsieur l'Ambassadeur, tandis que nous invoquons sur toute la bien-aimée population de votre pays les divines faveurs de la bonne entente et de la prospérité, nous vous adressons, à vous personnellement, nos meilleurs souhaits pour un heureux et fructueux accomplissement de votre mission.

\* L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n.16 p.5.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana